

「第2回モルドバ共和国 教育支援チャリティーコンペ」の開催（報告）

静岡県御殿場市の富士カントリークラブにおいて、去る10月16日（金）、同クラブ主催、ワイン輸入株式会社ユウ・コーポレーション及び私どもモルドバジャパン協力により、表題コンペの第2回大会が開催されました。コンペは、①モルドバ共和国を知る機会を提供すると共に、②芳醇なモルドバワインを多くの人に知って貰うこと、③また同国で経済的に困窮した家庭の子どもたちに対する教育支援への協力をお願いすることを目的に開催されました。

今回は平日開催であったこともあり、当法人スタッフ等の参加は叶いませんでしたが、同クラブ共々諸準備に当たられたユウ・コーポレーションの岩崎優子氏より、コンペ参加者は35名、晴天に恵まれ、霊峰富士を望みながらの楽しいプレイでとなったこと、また、ランチ時には参加者にはモルドバワインを堪能していただき、コンペ終了後のチャリティー寄付贈呈式では、当法人代理として式典に参加したとの報告をを頂戴しました。

昨10月20日、新宿京王プラザホテルにて、岩崎氏より当法人代表雨宮に対し、上記のチャリティー寄付をお届け頂きましたが、本コンペがコロナ禍下、無事滞りなく開催されたことに対し関係者のご尽力に敬意を表すると共に、私どもモルドバジャパンに対し、心温まるご支援を頂戴しましたことに、改めて厚く感謝致します。

参加者の皆様からの貴重なご寄付については、本コンペの趣旨に添い、有効に活用させて頂くことをお約束し、関係者皆様のご厚志に重ねて御礼申し上げます次第です。

（2020年10月30日）

新宿京王プラザホテルにて

